

**En passant par la passerelle du Nid à Corbins** : Ici vous pourrez voir une passerelle en béton et un gué.

Rappelons aux plus jeunes qu'un gué est un passage peu profond au niveau d'une rivière où l'on peut traverser à pied.

Reportons-nous avant la construction du Pont-Neuf et de la route qui dessert la sortie de Montilliers vers Valanjou, c'est-à-dire avant 1863-1864. A cette époque si nous voulons aller à la Taunière et au Petit Seneil, nous partons du Bourg en passant par La Querfession - les Buttes, (chemin juste à côté du parking de l'Aire de loisirs), et nous arrivons ici au Nid à Corbins.

Corbins voulant dire corbeaux. Nous n'avons pas de peine à imaginer les croassements des corbins s'envolant à l'arrivée des premières charrettes tirées par les bœufs. Les bruits des roues cerclées de fer devaient faire fuir ces oiseaux dont le plumage noir et les cris lugubres ne rassuraient guère les enfants qui revenaient de la messe dans la carriole de la famille.

En ce qui concerne la passerelle en béton, la construction doit remonter aux années 1935-1936 par René GUILLOU, maçon.